

1. Noor Bank Rewards (Platinum) and Priority (World) Credit Card holders are entitled to avail complimentary access to golf at Arabian Ranches Golf Course in Dubai, 20% discount on food and beverages consumed by players on the day and a 10% discount on any purchases at Golf House located at the Arabian Ranches Golf Club.
1. يتيح نور بنك لحاملي بطاقات المكافآت (البطاقة البلاطينية) وبطاقات الخدمات المصرفية المميزة الائتمانية (بطاقة وولد) الاستمتاع بمباريات جولف مجانية بصدية ضيف في نادي الجولف في المرافق العربية بدبي، فضلاً عن الحصول على حسم بنسبة 20% على الاطعمة والمشروبات التي يتناولها اللاعبون في ذلك اليوم بالإضافة إلى حسم بنسبة 10% على أي مشتريات من "جولف هاوس" بنادي المرافق العربية للجولف.

2. Eligibility:

شروط التأهل

الإنفاق الشهري Monthly Spends	5,000 درهم إماراتي فما فوق (اعتباراً من 1 مايو 2018) AED 5,000 and above (effective 1 May 2018)	10,000 درهم فما فوق AED 10,000 and above
شروط التأهل Eligibility	مباراة جولف واحدة مجانية مع ضيف مرة واحدة شهرياً Free golf with a guest once a month	مباراة جولف مجانية مع ضيف مرتين في الشهر Free golf with a guest twice a month

3. To make a booking for Golf, call 800 6667 at least 5 working days prior to the game date. Booking acceptance will be at the discretion of Arabian Ranches Golf Club and is subject to availability.
3. للحجز يرجى الاتصال على هاتف 800 6667 قبل 5 أيام عمل على الأقل من تاريخ المباراة. يتوقف قبول الحجز على الحرية المطلقة لنادي المرافق العربية للجولف ويخضع لتوفر الملاعب.
4. Customers will be charged for no show (less than 48 hours notice) on their credit card as per the detailed charges below:
4. يتم فرض رسوم على العميل في حالة التخلف عن الحضور (إشعار خلال أقل من 48 ساعة) على بطاقتهم الائتمانية وفقاً للجدول التالي:-

الإنفاق الشهري Monthly Spends	اليوم Day	درهم إماراتي AED
18 حفرة 18 Hole	عطلة نهاية الأسبوع Weekends	390
	أيام الأسبوع Weekdays	290
9 حفرات 9 Hole	عطلة نهاية الأسبوع Weekends	275
	أيام الأسبوع Weekdays	220

5. The following charges will apply for 2 additional playing guests accompanying eligible Noor Bank cardholders:
5. تطبق الرسوم التالية على 2 لاعبين إضافيين يحضرون في صحة حامل بطاقة نور بنك المؤهلة:-

الإنفاق الشهري Monthly Spends	اليوم Day	درهم إماراتي AED
18 حفرة 18 Hole	عطلة نهاية الأسبوع Weekends	390
	أيام الأسبوع Weekdays	290
9 حفرات 9 Hole	عطلة نهاية الأسبوع Weekends	275
	أيام الأسبوع Weekdays	220

6. Additional golf rounds shall be charged to your Noor Bank Primary Credit Card as per the following charges and will be reflected in your monthly statement:
6. كما بالإمكان لعب مباريات إضافية مع خصم الرسوم على بطاقة نور الائتمانية وفقاً للجدول التالي وسوف يتم إظهار الرسوم في كشف الحساب الشهري الخاص بحامل البطاقة:-

Winter: 1 October to 31 May

الشتاء: من 1 أكتوبر حتى 31 مايو

الإنفاق الشهري Monthly Spends	اليوم Day	درهم إماراتي Rate in AED
18 حفرة 18 Hole	عطلة نهاية الأسبوع Weekends	670
	أيام الأسبوع Weekdays	570
9 حفرات 9 Hole	عطلة نهاية الأسبوع Weekends	450
	أيام الأسبوع Weekdays	285

Summer: 1 June to 30 September

الصيف: من 1 يونيو حتى 30 سبتمبر

الإنفاق الشهري Monthly Spends	اليوم Day	درهم إماراتي Rate in AED
18 حفرة 18 Hole	عطلة نهاية الأسبوع Weekends	460
	أيام الأسبوع Weekdays	360
9 حفرات 9 Hole	عطلة نهاية الأسبوع Weekends	260
	أيام الأسبوع Weekdays	180

7. The complimentary golf benefit shall not to be regarded as membership to the golf club.
7. لا تعتبر منافع رياضة الجولف المجانية بمثابة عضوية في نادي الجولف.

8. Noor Bank accepts no liability whatsoever for or in connection with any of the golf benefits offered to eligible cardholders and reserves the right to withdraw or amend these benefits and related terms and conditions at any time without any prior notification.
8. لا يتحمل نور بنك أي مسؤولية أياً كانت عن أو على صلة بأي منافع رياضة الجولف مقدمة لحاملي البطاقات المؤهلين ويحتفظ بحق سحب أو تعديل هذه المنافع والشروط والأحكام المتعلقة بها في أي وقت دون إشعار مسبق.